
Andacht Monatsspruch Februar 2024 

"Alle Schrift ist von Gott eingegeben und nützlich zur Belehrung, zur 
Überführung, zur Zurechtweisung, zur Erziehung in der Gerechtigkeit."  

2.Tim. 3,16 


→ Gerne… aber langsam! 

Liest du gerne? Ich muss ehrlich zugeben, ich lese super gerne… aber super langsam! Ich habe 
mich in der Schule durch Bücher gequält. Erst in der Bibelschule, also mit ungefähr 22 Jahren, 
habe ich angefangen, wirklich gerne zu lesen. Aber immer noch langsam… 


Ich lese nicht selten 2-3 Bücher parallel. Ein sachliches Buch, i.d.R. über Theologie, um mich 
weiterzubilden, und einen Krimi, weil ich ein großer Fan von skandinavischen Krimis bin. Also je 
nach Lust und Laune lese ich das eine oder das andere. Dazu kommt, dass ich sehr gerne echte 
Bücher lese. Ich bin kein großer Fan von eBooks. Aber ich musste doch anfangen, eBooks zu 
lesen, denn wenn ich abends im Bett lese, muss ich dann das Licht anmachen und meine Frau 
kann leider nicht schlafen. Mit eBooks klappt's besser. Wie du siehst, ist es aber nicht ganz 
einfach… Was ich lese, hängt von meiner Laune, meiner Lust und sogar von dem Ort, an dem ich 
mich befinde, und von der Uhrzeit ab. Ich weiß, ich bin ein komplizierter Mensch. 


Deshalb lese ich unheimlich gerne die Bibel. Denn die Bibel bringt all diese Kriterien zusammen. 
Der Apostel Paulus sagt in einem Brief, den er seinem Freund Timotheus schreibt: "Denn alles, 
was in der Schrift steht, ist von Gottes Geist eingegeben, und dementsprechend groß ist 
auch der Nutzen der Schrift: Sie unterrichtet in der Wahrheit, deckt Schuld auf, bringt auf 
den richtigen Weg und erzieht zu einem Leben nach Gottes Willen." 2.Timotheus 3,16


Willst du dich weiterbilden? Lies die Bibel! Willst du dich entspannen? Lies die Bibel z.B. die 
Psalmen! Willst du z.B. etwas über Geschichte oder über Poesie oder über Ethik lesen? Lies die 
Bibel! Willst du etwas Spannendes, manchmal sogar Gruseliges lesen? Lies die Bibel! Willst du 
etwas lesen, das lebensrelevant, transformierend, lebensverändernd ist? Lies die Bibel!


Darin sind so coole romantische, spannende, aktionsreiche, lustige Berichte, die tatsächlich 
passiert sind. Du glaubst nicht an die Bibel? Kein Problem! Dann hast du nichts zu fürchten! Lies 
trotzdem die Bibel…  Ob du an Gott glaubst oder nicht, es lohnt sich sie zu lesen. Denn egal, ob 
du gerne oder nicht gerne, schnell oder langsam liest, die Bibel kann Leben verändern, uns 
unterrichten, auf wichtige Punkte in unserem Leben hinweisen, denn alle Schrift ist von Gott 
eingegeben. Das ist eine Tatsache. Du kannst glauben, was du willst, aber nicht alles was du 
glaubst, ist richtig! Deshalb sei mutig und wag es, die Bibel zu lesen.


Mit verstärkten Grüßen


Julien Renard 


